

Resumen sobre el Programa de Cuidado Integral para Ancianos (PACE en inglés)



Medicare

¿Qué es PACE y cómo funciona?

El Programa de Cuidado Integral para Ancianos (PACE) es un programa de servicios médicos y sociales de Medicare y/o Medicaid disponible en algunos estados. PACE ayuda a los adultos mayores elegibles que necesitan cuidado similar a la de un hogar de ancianos a satisfacer sus necesidades médicas en la comunidad, brindándoles cuidado coordinado y servicios de apoyo (en lugar de que tengan que ingresar a un hogar de ancianos u otro centros de cuidados).

Si se une a PACE, un equipo de profesionales de la salud trabajará con usted y su familia (según corresponda) para desarrollar un plan de cuidado eficaz y coordinado. Su equipo de cuidado interdisciplinario atiende a un número pequeño de personas, de modo que lo conocen a usted, su situación de vida y sus preferencias de cuidado.

PACE incluye todo el cuidado y los servicios que cubren Medicare y Medicaid, según lo autorizado por su equipo médico. Si su equipo médico decide que necesita más cuidado y servicios que Medicare y Medicaid no cubren, PACE aún puede cubrirlos si su equipo de cuidado interdisciplinario los aprueba. Al inscribirse en PACE, debe utilizar proveedores dentro de la red de la organización PACE.

¿Quién puede inscribirse en PACE?

Puede inscribirse en PACE, incluso si no tiene Medicare y/o Medicaid, si cumple con estas 4 condiciones:

- Tiene 55 años o más
- Vive en el área de servicio de una organización PACE
- Su estado certifica que necesita un nivel de cuidado de asilo de ancianos
- Puede vivir de manera segura en la comunidad con la ayuda de los servicios PACE

¿Cuánto cuesta PACE?

Depende de su situación financiera. Si tiene Medicaid, no tendrá que pagar una prima mensual por PACE.

Si no califica para Medicaid pero tiene Medicare, la cantidad que pagará dependerá de si tiene la Parte A (seguro de hospital) y/o la Parte B (seguro médico) de Medicare, e incluirá lo siguiente:

- Una prima mensual para cubrir por la parte del cuidado a largo plazo del beneficio PACE
- Una prima mensual para la cobertura de medicamentos de Medicare (Parte D)

Si no tiene Medicare ni Medicaid, puede pagar la prima de PACE usted mismo. Independientemente de su situación económica, no tendrá que pagar deducibles, copagos ni coseguros por ningún medicamento, servicio o cuidado que su equipo de PACE apruebe.

¿Qué cubren los programas PACE?

PACE cubre todos los cuidados y servicios que su equipo de cuidado interdisciplinario determine que necesita. Los servicios de PACE incluyen (pero no se limitan a):

- | | |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none">• Asesoramiento sobre trabajo social• Comidas• Cuidados en asilos de ancianos• Cuidado de salud en hospital• Cuidado de salud mental• Cuidado en el hogar• Cuidado personal• Cuidado preventivo• Cuidado primario (incluidos servicios médicos y de enfermería) | <ul style="list-style-type: none">• Guardería para adultos (incluyendo comidas/necesidades dietéticas especiales y terapia recreativa)• Laboratorio/servicios de radiología• Medicamentos recetados• Odontología• Servicios de emergencia• Servicios médicos especializados• Servicios sociales• Terapia física• Terapia ocupacional• Terapia recreativa• Transporte a citas médicas o actividades al centro PACE |
|---|---|

¿Necesito inscribirme en un plan de medicamentos de Medicare independiente si obtengo PACE?

No. Las organizaciones PACE ofrecen cobertura de medicamentos de Medicare (Parte D). Si tiene Medicare y se inscribe en PACE, recibirá los medicamentos cubiertos por la Parte D y todos los demás medicamentos necesarios del programa. Si se inscribe en un plan de medicamentos de Medicare aparte, perderá su afiliación a PACE.

¿Dónde ofrece PACE sus servicios?

Las organizaciones PACE pueden ofrecer cuidado y servicios en el centro PACE, en su hogar y en facilidades para pacientes hospitalizados (como hospitales y centros de rehabilitación). Una organización PACE es responsable de proporcionar cuidado que satisfaga las necesidades de cada participante en todos los entornos de cuidado, las 24 horas del día, todos los días del año.

Los centros PACE deben:

- Brindar servicios de cuidado primario
- Ofrecer servicios sociales, servicios de cuidado personal y terapia recreativa
- Proporcionar comidas y asesoramiento nutricional
- Incluir programas diurnos para adultos, actividades y servicios de terapia ocupacional y física
- Cumplir con los requisitos estatales y federales de seguridad y accesibilidad

En un centro PACE, recibirá cuidado de los empleados o contratistas de la organización PACE. Las organizaciones PACE también tienen contratos con muchos especialistas y otros proveedores en la comunidad para asegurarse de que reciba el cuidado que necesita.

Para más información

Visite es.Medicare.gov/pace para encontrar un plan PACE en su área o aprender más sobre PACE en es.Medicare.gov/health-drug-plans/health-plans/your-coverage-options/other-medicare-health-plans/PACE. También puede visitar es.Medicare.gov o llamar al 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227) (TTY: 1-887-486-2048) para más información.



Medicare

Usted tiene derecho a obtener información de Medicare en un formato accesible, como letra grande, braille, o audio. También tiene derecho a presentar una queja si cree que ha sido discriminado. Visite es.Medicare.gov/about-us/accessibility-nondiscrimination-notice o llame al 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227) para obtener más información. Los usuarios de TTY pueden llamar al 1-877-486-2048.

Este producto fue financiado con dinero de los contribuyentes de los Estados Unidos.